



## Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador Diputados-PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “El PRI va a presentar su acción de inconstitucionalidad contra las leyes secundarias. Ahí pesan otras cosas, hay suspensiones que no nos fueron informadas a los diputados, no se cumplió con el principio de sana deliberación democrática, es decir, no solamente es votar, es conocer lo que se está votando. Se le dio publicidad a la ley a las once de la mañana y se estaba votando unas horas después, es obvio que la mayor parte de los legisladores no sabían lo que estaban votando. Sucedió otra cosa muy rara, en el momento en que se vota, casi unos segundos después se publica en el Diario Oficial de la Federación. Eso nos indica y es una prueba de que no iban a permitir ninguna mejora”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1via\\_uH73AwintlXG?e=3jsRI3](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1via_uH73AwintlXG?e=3jsRI3)